Treffen-Kurzbericht

Side-Biking 2005 in Orcières-Merlette

Das Side-Biking 2005 fand statt am 2./3. Juli in Orcières-Merlette im Süden der französischen Alpen in der Nähe von Gap, auf knapp 2000 Meter Höhe. Das nach eigenen Angaben größte Gespanntreffen Frankreichs bot wieder eine Menge an Aktivitäten für die über 500 Teilnehmer mit etwa 230 Gespannen und zahlreichen Solo-Maschinen aus Frankreich, Deutschland, der Schweiz, Italien, Belgien, Niederlande, Österreich, Luxemburg, Portugal und der Isle of Man. Cross-Kart, Besen-Eishockey und Karaoke waren die Herausforderungen, denen sich die Teilnehmer bei schönstem Wetter



stellen konnten. Die Gewinner des Besen-Eishockeys können sich über eine Woche kostenlosen Aufenthalt während der Skisaison in Orcières-Merlette freuen.

Die Ausfahrt führte durch die wunderschöne Landschaft des Champsaur. Die weiteste Anreise teilten sich zwei Teilnehmer aus dem Süden Portugals, die eine Reise von jeweils etwa 2400 Kilometern auf sich genommen hatten. Im Vergleich zu den letzten Jahren eher mäßig war die deutsche Beteiligung mit nur etwa 20 Teilnehmern nach 130 Teilnehmern im Vorjahr.

Weitere Bilder unter: www.side-bike.com/side_biking/sbiking_2005/index_1.htm.